

Avisos sobre cortes de vía y reapertura de línea.

Publicado por xixonman - 27 Feb 2019 12:27

A partir del viernes 1 de marzo del 2019 el tramo cortado entre El Berrón y Laviana queda reabierto.

La vía entre Infiesto-Apeadero y Arobes está cortada y no se puede llegar hasta Arriondas, debido al último temporal. Se prevee que quede nuevo abierta a principios de mayo del 2019 si las obras que se están ejecutando por parte de ADIF van bien.

La segunda línea cortada, aunque afecta menos, es la que circula entre Ablaña y Collanzo...y aquí la obra a ejecutar es más importante. No se prevee reabrir ese tramo hasta principios de septiembre.

Recordamos: que según la normativa del ferrocarril...NO se admiten en los transbordos con autobús a las bicis. Por lo tanto, se debe procurar no usar éstas líneas en los puntos donde está cortada la vía, si se viaja con bici.

La línea de Aller afecta poco, porque es más una línea interior de ese valle, que suele ir vacía además, pero la línea que cubre Oviedo-Santander si puede afectar a bastantes cicloturistas y por eso dejamos ésta información expuesta aquí.

Saludos,

Grupo de Transportes

=====

Re: Avisos sobre cortes de vía y reaperturas de líneas.

Publicado por xixonman - 28 Mar 2019 11:37

A partir de mañana viernes 29-03-2019 la línea Oviedo-Santander deja de estar cortada en Arobes (Parres), y ya se puede ir con bici en el tren sin ningún problema.

Volvemos a recordar que la vía de Baiña-Collanzo seguirá cortada durante varios meses, y por tanto no es conveniente usar esa línea si se va con bici.

Saludos cordiales.

Grupo de Transportes

=====

Re: Avisos sobre cortes de vía y reaperturas de líneas.

Publicado por xixonman - 23 May 2019 18:25

VIA BAIÑA-COLLANZO, reabierta...¡por fin! y antes de lo previsto.

Felicitar a ADIF, y a las empresas contratadas, por la ejecución de la obra y la solución técnica aportada.

La obra se ha acabado 1 mes antes de lo previsto y se ha ejecutado con diligencia y gran profesionalidad.

Mañana viernes 24/05/19 la línea vuelve a circular con normalidad, así que las personas que lo deseen pueden llevar sus bicis sin mayores problemas.

Saludos,

Grupo de Transportes

=====